

## Inauguran mural sobre lactancia materna

**FACULTAD MEDICINA.** *Comité busca transmitir importancia del tema a comunidad.*

Un hermoso mural conmemorativo de la lactancia materna se inauguró en la Facultad de Medicina como parte de una iniciativa impulsada por el Comité de Lactancia Materna, CLAM, de la Ufro.

Este mural, hecho con pincel y brocha, forma parte del trabajo liderado por el CLAM Ufro, instancia conformada por profesionales de diversas disciplinas que se reunieron como agrupación para relevar

la importancia de la lactancia materna. El decano de la Facultad de Medicina, doctor Wilfried Diener Ojeda, dijo que "en esencia esto es humanizar no sólo la salud, sino que sumar un granito de arena para humanizar la sociedad; esperamos que se incorpore a los padres ya que sin su presencia es una tarea incompleta".

La directora de CLAM Ufro, fonoaudióloga Ana Belén Godoy, señaló que "con este mural transmitimos la importan-

cia de la lactancia materna hacia la comunidad, hacer promoción en salud y visibilizar esta necesidad que tenemos las mujeres y las familias".

### TRABAJO DE TRES MESES

El mural comenzó a ser creado durante 2024 con el aporte del decanato de la Facultad de Medicina y requirió el trabajo de cerca de tres meses del funcionario de la Universidad y muralista Álex Pérez Miranda, quien plasmó en esta pared una serie

de imágenes que representan la lactancia materna, su trascendencia y conexión con la madre tierra, la naturaleza y el Universo.

"El muralismo es un trabajo de arte que se hace en la calle. He hecho varios murales en poblaciones y colegios, pero lo había dejado por temas de la vida; sin embargo, con esta petición volvió la idea de trabajar el muro y es el primero que hago en la Ufro", explicó Álex Pérez.



EL MURAL, REALIZADO POR EL MURALISTA ÁLEX PÉREZ, SE PUEDE APRECIAR EN EL ACCESO DE LA FACULTAD POR CALLE MONTT.